

巻頭言



日本教職員バドミントン連盟会長
高橋 英夫

昨年末に終息の感があったコロナ感染も、今年に入りオミクロン株が猛威を振るい、全国各地でまたも感染が拡大しつつある現況下ではありますが、連盟会員の皆様方に於かれましてはお元気でご活躍の事と拝察申し上げます。日本教職員バドミントン連盟は昨年の2021年に創立60周年を迎え、記念式典・祝賀会を都内のホテルにて開催する予定でございましたが、残念ながらコロナ感染拡大の為開催を断念し延期することと致しました。よって本年開催予定の第62回全日本教職員バドミントン選手権大会（愛媛県松山市開催）の開会式レセプションに、その記念式典祝賀会を同時開催することと致しました。今はただ無事開催が実現できますことを願うばかりです。

私共日本教職員バドミントン連盟は令和3年4月1日を以て15年ぶりに新執行部体制に移行しました。新理事長には、現在（公財）日本バドミントン協会理事・強化本部長として活躍しておられる歸山好和氏が就任されました。今や日本を代表する指導者として実績ある新理事長の、本連盟の舵取りは大いに期待するところであります。私も会長として、微力ではありますが老骨に鞭打って全力でサポートしていく所存であります。私の考える組織発展論は、会員全員が常に明るく積極的で創造的な考え方を共有し、それこそ現在のコロナ禍のような、如何なる困難やトラブルに遭遇しても、くじけることなく、辛抱強く前進し続ければ必ず光明の世界に出られるというものです。それには何より団結と融和が不可欠です。どんな能力のある人間でも一人では何もできません。20人、30人集まって英知を結集すれば大きな力となります。日本教職員バドミントン連盟の会員全員が心一つにして団結し、日本のバドミントン界発展の一翼を担う有力団体として認知されるよう努力精進して参りたいと思います。今後とも会員諸氏のご指導ご鞭撻を伏してお願い申し上げます。

末筆ながら、どうかこのような現況下、くれぐれもお体ご自愛くださいますようお願い致します。

目次

巻頭言

特別寄稿

特集 つなぐ

～先輩から・
後輩から～

JEFNEWS創刊号

JEFのあゆみ

大会開催地と

会長・理事長

大会参加数の推移